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令和３年度 国士舘大学楓教育会 第３回役員会 議事録 

                                  令和４年２月２６日（土） 

１４：００～                                                          

                                国士舘大学柴田会館「会議室」 

総合司会（ 山田浩治副会長 ） 

 

１ 開会のことば                     足立 和明  副会長 

  ＊コロナ渦の制限のある中で、開催できることをうれしく思う。夢や希望を持って会を盛り上げてい 

きたい。 

２ 会長あいさつ                     田代 和正  会 長 

＊今年度最後の役員会になる。２０周年記念事業についてのご意見を頂戴したい。 

３ 来賓あいさつ                     阿部 勲   顧 問 

  ＊楓会から携わっているが、充実した会になっていることをうれしく思う。人間関係が大事。継続し 

て国士舘のために頑張っていただきたい。 

４ 議 事                          司会  田代 和正 会 長 

（１）議題１   令和４年度事業計画（案）          提案者  理事長 

   ＊役員会資料による会計監査、役員会等の日程について、ご確認、ご意見を頂戴したい。 

   ＊教員採用試験面接・研修会は、コロナの状況が続くようであれば、楓教育会は担当できない。      

（２）議題２   楓教育会創立２０周年記念事業（案）     提案者  理事長 

   ＊２０周年総会の後、記念式典を開催したい。 

    土曜日開催となるので、遅めの開催時刻をとし、学校勤務者等への配慮とする。 
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   ＊記念事業として、関係諸氏へ祝辞をお願いし、記念誌を発行（翌年）したい。 

   ＊２０周年記念事業のための組織作りはせず、役員会がその任を担い、原案を作る。 

   ＊５０名を超える参加者が期待できればまずまずではないか・・・ 

   ＊コロナによる開催への不安がある中なので、祝辞、会の歴史などに関する映像を準備し、 

    視覚に訴える物を用意する。 

   ＊当日、会場にて３～４ページ程度のパンフレットは配ることができればよいのでは？ 

（３）議題３   楓教育会ホームページ運営（その２）  提案者  副理事長 庄子眞也 

    ＊役員の皆さんへ @gmail.com のアドレスを所有するよう依頼。ホームページお問い合わせ 

コーナーの 内容を確認するために必要。→ 後日、設定等について詳細な手順書をメール 

にて連絡する。 

     ＊学生への周知徹底 → ホームページQR コードを ①相談室内に掲げる、②活學（楓教 

育会だより）のタイトル内に常時掲載する 

     ＊採用試験までのプロセスを掲載する（ホームページの活用拡大を期待する） 

      ９月には１次試験突破コース（仮称）を掲載 

      小学校教員の卒業生チームに声かけ、働きかけを黒澤義和副理事長先生（江戸川区新堀小 

学校校長）に依頼中 

  （４）議題４ 会則変更について 

     ＊副理事長、副事務局長、三役会議を追加し、都道府県理事を若干名 に変更することを、総 

会にて承認予定。 

     ＊２，３条では、後進の指導、学生の指導を前面に、明らかにした記載がよいのではないか 

      → 教育を目指す学生を支援 → 課題としたい 

mailto:%EF%BC%8A%E5%BD%B9%E5%93%A1%E3%81%AE%E7%9A%86%E3%81%95%E3%82%93%E3%81%B8@gmail.com
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     ＊教員採用、管理職合格、教員採用情報 の３本立てとし 手直しした物をメール等にて確認 

していただき ６／４ 役員会までに素案作りをする 

（５）議題５ その他    

・首都圏・関東地区代表者会の開催    提案者  理事長  

     ＊神奈川県（石渡氏）のみ決まったが他県においてはなかなか進んでいない 

      首都圏ブロック代表者から採用試験に関する情報を入手し、面接練習会に活用したい 

 

５ 報告 

  （１）楓教育会だより第９号 

     ＊発刊報告 並びに 次号からは、各役員も作成に携わることを確認 

６  意見・情報交流 

   コロナ禍における楓教育会の組織拡充・発展について 

     ＊同窓会新聞の中に 楓教育会の紹介とホームページのQRコードを 掲載してほしい 

      （大学新聞には許可されないので・・・） 

 

７ 閉会のことば                      足立 和明 副会長 

 

     ＊有意義な会合でした 総会に受けて準備を進めてまいりましょう 

 

 

 


